

新型コロナウイルス感染症患者(1例目)に関する追加の情報について (第3報)

(4月19日 19時現在)

4月18日(土)に呉市内で発生した新型コロナウイルス感染症患者(本市1例目)に関連して、現時点の濃厚接触者5名と接触者3名のPCR検査の結果について、追加情報として報告します。

○ 症状・行動歴

4月11日(土) 自宅で親族での会食(本人も含め9名が参加)

4月13日(月) 発症・咳の症状あり(4月18日の帰国者・接触者外来での聴き取りで認定)
症状は、17日まで継続
検温していないため発熱状況は不明

4月18日(土) 咳症状、倦怠感あり
発熱(38.0℃)
帰国者・接触者外来で検体採取後、自宅療養
帰国者・接触者外来への移動は自家用車(親族が運転)。
広島県保健環境センターで検査の結果、陽性と判明

4月19日(日) 感染症指定医療機関への入院。様態は安定している。

○ 積極的疫学調査について

引き続き、ご本人の発症前2週間(3月30日)以降の接触者や行動歴の調査を行います。

○ 濃厚接触者について

濃厚接触者5名については、全員陰性でした。

親族5名を濃厚接触者と判断し検査実施

濃厚接触者	居住地	性別	年代	PCR検査	健康状態	健康観察期間
1	呉市	女性	70歳代	陰性	異常なし	5月3日まで
2	呉市	男性	50歳代	陰性	異常なし	5月2日まで
3	呉市	女性	50歳代	陰性	異常なし	4月30日まで
4	呉市	男性	20歳代	陰性	異常なし	5月2日まで
5	呉市	男性	50歳代	陰性	異常なし	5月3日まで

濃厚接触者については、感染者との最終接触日から2週間の自宅待機を要請し、健康観察を行います。

○ 接触者について

接触者3名については、全員陰性でした。

【 市民の皆様へ 】

- 行動歴や濃厚接触者に対する積極的な疫学調査を、「确实」「速やかに」「丁寧に」行い、その結果を市民の皆様へ報告します。
- 市民の皆様は、呉市や県が発表する情報を確認いただき、冷静な対応をお願いします。
- 感染者、医療関係者やその御家族を誹謗、中傷、差別することは絶対にやめてください。